

Un joven de 23 años vence en el Campeonato provincial al ex campeón nacional de arada

Fernando Ayuso ha acabado con la supremacía de Ángel Luis Moreno

REDACCIÓN. Guadalajara

Un vecino de Marchamalo de tan sólo 23 años, Fernando Ayuso de Inés, ha conseguido arrebatarse el título de campeón provincial de arada al cabanillero Ángel Luis Moreno Blanco, sempiterno ganador de este certamen y que en 1996 se proclamó campeón nacional de esta curiosa disciplina.

Ayuso, que el pasado otoño obtuvo el título de "Joven Promesa" en el certamen nacional, se ha impuesto con una puntuación de 58,25 puntos, con ocho de ventaja sobre su más directo rival. En tercer lugar ha quedado José Alberto Baldominos, de El Pozo de Guadalajara. La prueba ha sido una muestra del excelente nivel de estos dos competidores guadalajareños no ya sólo en este campeonato, sino fuera de la provincia. Además del título, Ayuso se ha adjudicado 75.000 pesetas en metálico como premio.

Aparte de esta vigésimo-segunda edición también se celebró en la mañana de ayer



Los asistentes pudieron contemplar la exposición de maquinaria agrícola.

NOTICIAS

en la sede de la APAG el décimo-octavo campeonato de Habilidad con Remolque, donde venció José Ángel Andrés Donoso, de Sigüenza, con un tiempo de 4 minutos y 25 segundos. José Ignacio Cañamares, de Viana de Jdraque, y Alfonso Martínez, de Pardos, le acompañaron en el podio de una prue-

ba en la que participaron 18 concursantes.

También hubo otras competiciones, como Tiro de Barra, donde ganó Román Gil Sanz, y Bolos Castellanos, con Francisco Ayuso como vencedor.

Los numerosos asistentes que se dieron cita en las instalaciones de la APAG pu-

dieron disfrutar además de una exposición de maquinaria agrícola, que en esta ocasión duplicó su espacio.

Después de esta jornada, la provincia de Guadalajara será representada por el joven ganador en el próximo campeonato nacional de arada, en fecha y lugar aún por determinar.

SIGÜENZA.- El Ayuntamiento ha repoblado el término municipal

REDACCIÓN.— El Ayuntamiento de Sigüenza ha repoblado con diversas clases de árboles el término municipal y algunas pedanías. Las actuaciones principales se han llevado a cabo en el Parque de La Alameda, en las Ursulinas, en la Fuente del Abanico y en la calle del Tinte. Esta reforestación viene causada por la poda de algunos árboles que representaban un peligro para los viandantes por estar muertos o degradados por actos vandálicos.

AZUQUECA.- Obras Públicas licitará el paso elevado sobre la vía férrea

REDACCIÓN.— La nueva consejera de Obras Públicas, Araceli Muñoz, sacará a licitación el proyecto de paso elevado que salvará la vía del tren en la inmediaciones del parque de La Quebradilla, mejorando los accesos a Azuqueca. El futuro paso elevado podría tener una longitud de 120 metros, con un coste aproximado de 600 millones de pesetas y un plazo de ejecución de un año. Este proyecto viene a completarse en la zona del Corredor del Henares con la supresión del paso a nivel de Cabanillas y un paso elevado, que aún está en estudio, para salvar la vía férrea en la carretera de Marchamalo.

Los diabéticos azudenses piden una consulta de endocrinología

REDACCIÓN.— La Asociación de Diabéticos de Azuqueca de Henares va a poner en marcha una campaña de recogida de firmas para pedir al Insalud la apertura de una consulta de Endocrinología en el Centro de Salud. La asociación estima que el cinco por ciento de los azudenses padece diabetes, lo que aconseja la creación de esta consulta. Además, la población de Azuqueca también viene reclamando desde hace un tiempo un centro de Planificación Familiar y una consulta de Ginecología.

Una fórmula nueva para el ocio:

Aire puro
+
Buenas Instalaciones
+
Buen ambiente
=

Cabanillas Golf